
MICHAEL - FAQ 

 

 

Cosa succede quando lo stress di Edward raggiunge la X? 

Lo stress di Edward si muove sempre in modo circolare. Un esempio: 

Lo stress di Michael è a 4 e quello di Edward a 2. 

Lo Psichiatra Attivo parla con una Personalità Esclusa, quindi Michael va a 5 e Edward 

a X. 

Dopo aver eseguito l’azione Parlare con la Personalità Esclusa selezionata (seguendo 

tutti i passaggi come da Regolamento), lo Psichiatra Attivo deve immediatamente 

Parlare con un’altra Personalità Esclusa a sua scelta. Lo stress di Michael andrà quindi 

a 6 e Edward tornerà a 0. Si leggerà quindi la Carta Dichiarazione della nuova 

Personalità, ecc. 

N.B. La Personalità Attiva sarà quindi la seconda con cui lo Psichiatra Attivo ha Parlato 

e tra una Personalità e l’altra con cui si ha parlato in questo modo, non è possibile 

eseguire alcuna azione. 

 

Se devo applicare l’effetto di Edward quando raggiunge la X ma non ci sono altre 

Personalità Escluse disponibili perchè non presenti sul tavolo o tutte bloccate, 

cosa devo fare? 

In questo caso, non avendo una Personalità Esclusa a cui applicare l’effetto, l’effetto 

stesso non si applica. Lo stress di Michael non aumenta (non avendo Parlato con una 

nuova Personalità Esclusa) e Edward torna a 0. 

 

Posso parlare con una Personalità a faccia in giù? 

Si, gli unici casi in cui non è possibile parlare con una Personalità sono quando è 

Bloccata o è la stessa con cui ha parlato lo Psichiatra precedente. Tutte le volte che si 

esegue l’azione Parlare con una Personalità, se questa è a faccia in giù viene girata a 

faccia in su, essendo anche l’unico modo per vedere il suo nome e prendere la relativa 

Carta Dichiarazione dal mazzo della Sessione in corso. 

 

Se rimane una sola Personalità con cui parlare (perchè è l’ultima o perchè le altre 

sono tutte Bloccate) posso eseguire l’azione Parlare due volte consecutivamente 

con due Psichiatri diversi? 

No, non è possibile. Lo Psichiatra Attivo dovrà utilizzare l’azione speciale “Passare”, che 

permette al costo di +1 Stress di Michael di Passare il turno allo Psichiatra successivo, 

spostando il segnalino su Edward. Lo Psichiatra successivo potrà quindi tornare sulla 

Personalità e eseguire l’azione Parlare nuovamente, applicando Stress ma non 

applicando di nuovo l’effetto della Personalità. 

 

Se ho consegnato un oggetto ad una Personalità che ne richiede 2 e la sessione 

viene chiusa, cosa faccio con l'oggetto che ho già consegnato? 

L'oggetto consegnato viene riassegnato ad uno Psichiatra a scelta dei giocatori. Quando 

una Personalità richiede 2 Oggetti, devono sempre essere consegnati durante la stessa 

Sessione. 

 



Posso consegnare nello stesso turno 2 oggetti ad una Personalità che li richiede? 

No, lo Psichiatra Attivo può consegnare un solo oggetto ad una Personalità che lo 

richiede durante il suo turno, sia esso per Risolverlo o come parte della richiesta di 2 

Oggetti che una Personalità può richiedere. Se possiede entrambe gli Oggetti, potrà 

eseguire l’azione Scambiare un Oggetto per darlo ad un altro Psichiatra o attendere 

nuovamente il suo turno per consegnare anche il secondo Oggetto alla Personalità e 

quindi risolverla. 

 

Se parlo con una Personalità e come effetto devo rimetterla a faccia in giù (ma la 

sua carta dichiarazione è sulla carta perchè ci ho appena parlato), se ho l’oggetto 

che richiede posso risolverla? 

Si, avendoci parlato la sua Carta Dichiarazione viene posizionata sulla Carta 

Personalità. Quindi se lo Psichiatra Attivo possiede l’Oggetto richiesto, può Risolverla. 

 

Quando chiudo la sessione, il segnalino Personalità Attiva potrà poi essere 

posizionato su una qualsiasi Personalità? 

Si, Chiudere la Sessione significa ricominciare con una nuova Sessione il giorno dopo. Il 

segnalino Personalità Attiva potrà quindi essere posizionato su una qualsiasi Personalità 

a scelta del giocatore che inizierà la nuova Sessione. 

 

Come mai sul regolamento si parla di una pedina bianca e invece è rossa? 

Si tratta di un errore di confezionamento. Lo svolgimento del gioco non cambia e il 

colore della pedina non ha un significato durante la partita. 
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